

# Pressemitteilung



Mit Unterstützung von



Nürnberg, 6. Mai 2022

## Kinder aufs Rad. Eine Investition in die Zukunft

*Liebe Medienschaffenden,*

*auch Kinder und ihre Familien haben ein Recht auf selbstbestimmte, sichere, barrierefreie und effiziente Mobilität ohne Auto. Um zu zeigen, dass man nicht allein ist und um sich in Nürnberg und anderen deutschen Städten sichtbar zu machen, veranstaltet auch der ADFC-Nürnberg unterstützt vom Bund Naturschutz am Sonntag, 15. Mai 2022, die Kinderfahrrad-Demo Kidical Mass. Beginn ist um 13.30 Uhr in der Norikus Bucht (Wöhrder See). Kinder und Erwachsene radeln eine knapp sieben Kilometer lange Strecke auf von Polizei abgesperrten Hauptverkehrsstraßen. Die Organisator\*innen erwarten, die Teilnehmerszahl von zuletzt 500 radelnden Kindern und Erwachsenen noch einmal deutlich zu steigern.*

Markus Stipp, Vorstandsvorsitzender des ADFC Nürnberg, Martin Wolff vom BN-Vorstand und Klementyna Stipp vom Adfc-Kidical-Mass-Team stellen die Kidical Mass 2022 vor am

**Montag, 9. Mai 2022, 17:30 Uhr  
im Kontumazgarten (neben dem "Regenbogenspielplatz")**

Hierzu laden wir Sie herzlich ein.

### Hintergrund:

Am Wochenende 14. und 15. Mai 2022 bringt das Kidical Mass Aktionsbündnis zehntausende Kinder und Familien auf die Straße. In 180 Orten in ganz Deutschland und weiteren Ländern finden unter dem Motto „Uns gehört die Straße“ Fahrraddemos für kinder- und fahrradfreundliche Orte statt. 250 Organisationen und fast 70.000 Unterzeichnende unterstützen die Forderungen der Kidical Mass nach einem kinderfreundlichen Straßenverkehrsrecht bereits in einer entsprechenden Petition.

Für Fragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung:

- Martin Wolff, ADFC Nürnberg / BUND Nürnberg unter 0177 / 323 7168
- Markus Stipp, ADFC Nürnberg, unter 0176 / 38 153 881